

Sammlung des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge

Der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge hat sich die Idee zu Eigen gemacht, eine den Toten der Gewalt und des Krieges angemessene Erinnerung zu entwickeln und internationale Begegnungsarbeit zu fördern. Der Landesverband Niedersachsen führt jedes Jahr internationale Jugendbegegnungen und Schulprojekte durch. Neben der Gedenkarbeit sollen auch Wege aufgezeigt werden, in einer Demokratie friedlich und ohne Ausgrenzung Fremder leben zu können.

Internationale Begegnungen und die Suche nach Gemeinsamkeiten sind in dieser Zeit, vor dem Hintergrund der Verschärfung von Konflikte und Krisen auf der Weltbühne, wieder besonders wichtig geworden.

In fast 100 Ländern unterhält der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge mehr als zwei Millionen Gräber von überwiegend deutschen Soldaten.

Seine Aufgaben bestreitet der Volksbund zu über 70% aus Spenden und ist daher auf diese angewiesen. In den nächsten Wochen werden in Seesen wieder Sammlerinnen und Sammler für den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge unterwegs sein.

Unterstützen Sie bitte die Arbeit des Volksbundes mit Ihrer Spende. Für Ihre Hilfe danke ich Ihnen herzlich. Mein Dank gilt auch allen Sammlerinnen und Sammlern.


Bürgermeister